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  会長報告  　小林会長
　９月22日障害者福祉サービス事業所プラーナへ
地区補助金事業の贈呈に行ってきた。翌日の上毛
新聞に載っていましたが、今回は介護補助ベッド
やエアートランポリンまたプロジェクター一式を
贈呈しました。
　入所者は早速プロジェクターで映像を観たりト
ランポリンで遊んだりして大変喜んでいました。
　これに対しまして、感謝状を頂きました。
　つぎに９月24日日曜日には米山記念奨学セミ
ナーがあり、当クラブからは、出向委員の星野さ
ん、会長エレクトの宮崎さん、委員長の福島さん
と私の４人で参加して来ました。今年で創立50周
年だそうです。来年の２月に東京で記念式典が行
われるそうです。
　10月が米山月間です。50周年を記念してＤＶＤ
作成して全クラブに配布するそうですので10月の
例会の中で鑑賞する時間を設けたいと思います。
  会長の時間  　小林会長
　会長の時間ですが先日の新聞に「江戸期に巨大
オーロラ」と題した記事が掲載されていました。
江戸時代の1770年に、太陽の爆発現象によるとみ
られる史上最大級の磁気嵐が発生した事が解析さ
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2017. ９.26（火）
第 3058 回　例会報告

例会日…火曜日（12：10）～群馬銀行本店

（第 1回　昭和 28 年 9月 8日創立）

会　　　長…小林　要一

クラブ会報委員長…藤原　昌幸

幹　　　事…廣田　哲也

編　集　者…伊藤　尚志

れ、京都でオーロラが見えたと言う古文書に残る
絵を調べたところと一致したということです。
　この時は日本各地でオーロラが目撃され、多く
の絵画や書物が残されています。空の半分をオー
ロラが覆い放射状に広がり、天の川を貫いたと記
録されています。当時の人々は天変地異が起きた
とかこの世の終わりだとか大変混乱したり驚いた
様です。
　観測史上最大の磁気嵐は1859年の物とされてい
ますが、これ以上だったと言う意見も出ています。
もし今この様な現象が起こったらハワイでもオー
ロラが観えるだろうと言われています。
　今から250年、150年前の出来事ですから、コン
ピューターや携帯電話など無い時代です。今月の
６日に大きな太陽フレアが観測され、世界各地で
コンピューターの誤作動や停電などが発生すると
予測されましたが、幸いにも大きな被害は出ませ
んでした。
　今の様なコンピューター時代に、もし1770年規
模の太陽フレアが発生したら世界中が混乱し社会
生活が麻痺してしまいます。それどころか原発が



※クラブ会報は会員の敬称は略させて頂きます

爆発したり、飛行中の航空機が墜落したり、考え
つかぬ事が起きてしまうと予測されています。こ
の様な現象が数日続き世界が破滅してしまう危機
だとも言われております。
　私も数年前にカナダにオーロラ鑑賞ツアーに行
きオーロラを見て感動して来ましたが、感動して
いる場合でなく、こんな日が来ない事を祈りなが
ら会長の時間とさせて頂きます。
  幹事報告  　廣田幹事
１．�次回10月３日の例会は、みずほ銀行・山下会員、
日本銀行・岸会員の二名の新会員卓話です。よ
ろしくお願いします。

  副幹事報告  　
前橋南ＲＣ、前橋中央ＲＣ、藤岡ＲＣ

  出席報告  　

会　員　数：119名　　{ 出席者　71名
欠席者　48名

本日出席率：63.39％

前々回訂正：72.57％

  ニコニコBOX報告  ��
■小林　要一…㈱ヤマト　環境事業部　石井様
　　　本日はどうぞよろしくお願い致します。
■㈱ヤ�マト藤原…本日は幣社の環境事業部の石井

より外部卓話をさせていただきます。どう
ぞよろしくお願い致します。

  

  外部卓話  

　株式会社ヤマト
　執行役員　環境事業部長　石
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